
会 議 録

第７回定例会

開会 令和４年７月８日



教育委員会会議録

１ 開 会 令和４年７月８日 午前１０時

２ 閉 会 令和４年７月８日 午前１０時２５分

３ 教育委員会出席者

委 員 菊池 健次（オンライン会議の方法により出席）

委 員 島 隆寛（オンライン会議の方法により出席）

委 員 三木 千佳子（オンライン会議の方法により出席）

委 員 河野 曉（オンライン会議の方法により出席）

委 員 岡本 弘子（オンライン会議の方法により出席）

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 臼杵 一浩

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

教 職 員 課 長 眞椙 秀也

教 育 政 策 課 長 小原 広行

教 育 政 策 課 副 課 長 山星 茂
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

《議案第１６号 教育職員免許に関する規則の一部を改正する規則について》

教育長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

岡本委員：教員免許更新制が廃止されたことにより，今後は校内の研修等を充実させ

て知識の更新をしていく必要がある。また，再授与手続も書類はできるだ

け少なくしてほしい。

教職員課長：速やかに公開し，制度を周知していきたい。

菊池委員：休眠状態の方や，失効して手続し，新たに教員を目指す方が出てくる可能

性があると思うが，再取得については，どれくらいの人数になるのか。

教職員課長：詳細の人数は把握していないが，公立学校臨時教員候補者登録について

は，更新講習を受講しなくても教職に就くことが可能であることの周知

に努めたい。

島委員：教員も新しいことをどんどん取り入れてもらいたいが，そのことを担保して

いくシステムとなっているのか。

教職員課長：教員免許更新制が廃止され，今後は研修がテーマとなっている。新しい

学びに対応できるよう，国のガイドラインが示されれば，県としても対

応していきたい。また，教員の負担軽減にも配慮しながら，子どもと向

き合う時間を確保できるよう考えていきたい。

河野委員：教員免許更新制の廃止について，教員免許を持っていても知らない人も多

いと思うが，周知についてはどうするのか。
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教職員課長：徳島県ホームページなどでの周知や，公立学校臨時教員候補者登録の募

集の際に，教員を退職した方に休眠状態であれば更新の手続なく申込み

できることを周知していく。

三木委員：今回の法改正は，働き方改革と教員不足の解消という点もあるのか。

教職員課長：そのこともある。加えて，１０年に１度３０時間の講習も大事であるが，

教員が新しい知識の習得に継続的に取り組んでいく必要があることから，

免許更新制の発展的解消となった。

岡本委員：現場で必要な知識や技能は最新のものが望ましい。社会では日々，知識更

新が必要であり，時代が変わってきた。現場は多忙であり，研修時間の確

保及び人員の確保に配慮をお願いしたいと思う。

《議案第１７号 人事異動（校長・教頭の異動）を教育長の臨時代理により変更したこと

の承認について》

教育長 説明を求める。

教職員課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

特になし。

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時２５分


